



日刊 労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2936番
(公) 千葉 (22) 7207番

91.1.17 No. 3334

1/2 盛大に
団結旗開き



守りながら 攻め 火焚きを切る

勢いよく鏡開きを行う
中野委員長と中江さん



九一年団結旗開きは、
一月十二日十三時から、
千葉県労働者福祉センタ
ーにおいて、来賓、組合
員・家族二三〇名の参加
のもと、九一・三ダイ改
止闘争をはじめとする
今春闘争の出発にふさわ
しく盛大に開催された。

旗開きには、国会・県
会・市会各議員や社会党、
県労連センターなど多數
の来賓のほか、三里塚反
対同盟や全国労組交流セ
ンターをはじめ、多くの
仲間が結集した。

- 中江昌夫氏の決意
- 8年前の旗開きで、船
橋市議選に出馬を表明し
たことを思い出す。「平
和都市宣言」をかかげて、
中曾根の反動と闘いなが
ら、平和と民主主義のた
めに立候補し、闘い抜い
てきた。三選勝利に、全
力で闘う。

第一部では、中野委員
長の挨拶(別撰)のあと、
四月の船橋市議選に三選
をかける中江昌夫氏が決
意を述べた(別撰)。社
会党から市川福平県議が、
さらに出席した小岩井清、
大木正吾両衆院議員、笛
間テツ八千代市議、松本
正二県議選候補を代表し
て、小岩井議員から挨拶

を受けた。県交運岡野事
務局長の挨拶ののち、三
里塚反対同盟北原事務局
長が決意を表明した(別
撰)。県労連センター広
報局長の挨拶につづ
いて、全国交流センター
を代表して三角運営委員
が決意を述べた。顧問弁
護団を代表して、葉山弁
護士が報告と挨拶を行つ
た。メッセージの紹介の
のち動労千葉からの決意
表明にうつり、支部を代
表して五十嵐千葉転支部
長が、家族会から佐藤家
族会長が決意を表明した。

のカラオケ大会を行つた。
全国からよせられた祝電
挨拶をうけ、その後恒例

○ 中野委員長の挨拶
九十年は反撃の年とな
った。九十一年は変動、
が頑張れば何とかなる。
J Rになつて四年。職場
でも勤労千葉や国労の組
合員は、差別をうけてい
る。怒りをもつてねばり

強く闘つてきた。整備新
幹線や清算事業団の債務
など、今分割・民営化の
シケが出てきている。
国鉄改革法の手直し、
などJ R体制の破綻が始
まつた。勤労千葉の主張
が正かつたことが証明さ
れようとしている。

さらに、当局と革マル
は一人の要員の削減で、
改札は長駅の列になつて
いる。成田エクスプレス
るだろう。JRは、金もうけのた
めにはなんでもやる。駅
は一人の要員の削減で、
改札は長駅の列になつて
いる。成田エクスプレス

の蜜月も、ついにその破
綻が明かとなつた。清算事業団闘争は、三
月四月中労委で焦点にな
る。JRは、金もうけのた
めにはなんでもやる。駅
は一人の要員の削減で、
改札は長駅の列になつて
いる。成田エクスプレス
ライキを辞さず闘おう。
四月統一地方選は全推
進候補の必勝へ、中江選
挙に全力をあげて勝利を

は県民になんのメリット
もない。成田線を空港専
用線にすることでの、ハレ
ーションがおきている。

は県民になんのメリット
もない。成田線を空港専
用線にすることでの、ハレ
ーションがおきている。



○ 北原鉱治事務局長

厳しい闘いの中、よ
くこれだけ結集している
ことに感激している。動
労千葉とは二十三年前か
ら共闘をしてきている。
三里塚も勤労千葉と共に
勝利しよう。家族の方も
大変だろうが、頑張ろう。

むちやくちやなボーナ
スカットにみられるよう
に、動労千葉つぶしが行
われている。闘い以外に
勝利はない。九一・三ダ
イ改一業務移管は、組合
対策だけである。スト指
令がおりれば、断固スト
ライキで闘う。

昨年の天皇制攻撃のな
かで、闘うなかで、眞の
労働者の姿を見せた。林
前会長のあとをついで、
動労千葉とともに闘つて
いきます。

○ 佐藤家族会長

90年代の勝利へ、新たな10年を切りひらく！